

Se relier au cœur de la nature : Élémentaire et essentiel !

Lundi 15 juillet : Journée Globaldetox

Marc Josifoff avec une équipe de 8 co-animateurs accompagnera les jeûneurs sur le chemin de la connexion à soi au cœur de la nature.

« Entre notre corps, élément-Terre, et notre conscience, essence-Ciel, nous cheminerons ensemble dans une nouvelle expérience de libération, unis-vers un profond ressourcement du corps et de l'esprit ! »

Marc Josifoff, Coach Globaldetox[®], est naturopathe holistique depuis 1993 (école Daniel Kieffer).

Héritier du savoir-faire familial acquis depuis 1927, il crée le laboratoire Xantis en 1995 à l'origine du concept « Détox » en France.

Aujourd'hui il transmet sa méthode et la richesse de son parcours lors de retraites au cœur de la nature, pour la détoxification et la régénération globale du corps et de l'esprit.

<https://www.youtube.com/watch?v=LTjgLKO5Pak>

* * * * *